



La Patria

SANTIAGO, MARTES 16 DE OCTUBRE DE 1973

Actores del Teknos volvieron al Talía

GRAN ACTIVIDAD desplegará en esta temporada el grupo "TEKNOS", de la Universidad Técnica del Estado. Las autoridades de dicha Universidad dieron luz verde para que éste buen grupo teatral reanudara sus presentaciones en el Teatro Talía.

Teknos, ya estrenó el domingo el cuento infantil "Para saber y contar", escrito por Maité Fernández, actriz del grupo. La obra, dirigida a la gente menuda, trata de la vida de un espantapájaros que un día encuentra a una princesa y se enamora. Al principio esta obra iba a ser tratada como ópera infantil, pero los actores del Teknos prefirieron representarla como cuento.

FUNCIONES A LOS ESTUDIANTES

Otra de las obras que presentará el grupo de la UTE es el reestreno de "La Escuela de las Mujeres" de Molière, que fue dirigida por Eugenio

Guzmán, con versión libre de Raúl Rivera y música de Cirilo Vila.

La obra que, según Eugenio Guzmán, "es una pieza sobre el amor y los celos", será dada especialmente a los estudiantes



Adriano Castillo y Jorge Boudon, del TEKNOS, en "Homo Chilensis", de María Asunción Requena.

los días de semana a las 4 de la tarde.

Los papeles protagonistas están a cargo de Gladys del Río, Jorge Boudon, Adriano Castillo, Osvaldo Lagos, Maité Fernández, Mariela de Vicenti, Carolina Benítez, Patricio Villanueva, Juan Quezada y Fernando Boudon.

Aparte de este buen reestreno, el grupo Teknos prepara "Homo chilensis N° 2", escrita por María Asunción Requena. En esta versión hay capítulos nuevos que serán actuados por la excelente actriz Elena Moreno. Esta obra irá los sábados y domingos en el Teatro Talía.



Escena de "Escuela de Mujeres", de Molière, en la puesta en escena de TEKNOS. Aparecen Gladys del Río, Adriano Castillo y Jorge Boudón.